
Protokoll zur Mitgliederversammlung  2010

„Förderverein e.V. Dr.-Carl-Hermann-Gymnasium Schönebeck/ Elbe“

Datum: 28.10.2010
Beginn: 19.00 Uhr
Ende: 21.00 Uhr

Ort: Aula des Dr.-Carl-Hermann-Gymnasiums in Schönebeck 
Teilnehmer: gemäß Anwesenheitsliste

Tagesordnung:
1. Begrüßung durch den Vorsitzenden
2. Abstimmung der Tagesordnung
3. Wahl des Präsidiums und des Wahlvorstandes
4. Bericht über erreichte Ergebnisse der Vereinsarbeit
5. Bericht der Schatzmeisterin über die Vereinsbilanz
6. Bericht der Rechnungsprüferin / des Rechnungsprüfers 
7. Entlastung des Vorstandes zur Jahresbilanz
8. Wahl des neuen Vereinsvorstandes
8.1 Vorstellen der Kandidaten
8.2 Wahl der/ des 1. Vorsitzenden
8.3 Wahl der/ des 2. Vorsitzenden
8.4 Wahl der Schatzmeisterin/ des Schatzmeisters
8.5 Wahl der Schriftführerin/ des Schriftführers
8.6 Wahl zweier Rechnungsprüfer(innen)
9. Allgemeines und Abschluss

Zu Top 1
Der 1. Vorsitzende, Herr L. Schmidt, begrüßte alle Anwesenden und bedankte sich für das 
Interesse  und  die  Anwesenheit.  Der  ordnungsgemäße  Zugang  der  Einladung  wurde 
festgestellt.

Zu Top 2
Die Tagesordnung wurde einstimmig angenommen und die Beschlussfähigkeit der Mitglie-
derversammlung festgestellt.

Zu Top 3
Einstimmig wurden Herr Messner zum Wahlleiter und Frau Fleischer zur Schriftführerin in 
den Wahlvorstand gewählt. In das Präsidium wurden Herr L. Schmidt, Herr Schlünz (2. Vor-
sitzender) und Frau Caberletto (Schatzmeisterin) einstimmig gewählt.

Zu Top 4
Herr L. Schmidt gab eine Zusammenfassung über die Vereinsarbeit des vergangenen Jahres 
für den Berichtszeitraum November 2009 bis Oktober 2010.

Zu Top 5
Die Schatzmeisterin, Frau Caberletto, machte Ausführungen zur Vereinsbilanz und gab den 
Kontostand per 28.10.2010 bekannt.

Zu Top 6
Die Kassenprüfung durch die Rechnungsprüferin und den -prüfer hatte keinerlei 
Beanstandungen ergeben. Der Kontostand und die Belegrichtigkeit wurden bestätigt.
Ein Dankeschön erging an die beiden Prüfer Frau Hohlbaum und Herrn F. Werner.



Zu Top 7
Der Vorstand wurde einstimmig entlastet.

Zu Top 8
Die Mitglieder des entlasteten Vorstandes erklärten sich bereit, nochmals für den Vorstand zu 
kandieren. Über weitere Kandidaten würden sie sich sehr freuen und diesen bei der Arbeit im 
Verein mit Rat und Tat zur Seite stehen.

Zu Top 8.1
Weitere Kandidaten gab es nicht. Die Kandidaten stellten sich den Mitgliedern kurz vor.
Als Kandidatin für die Rechnungsprüfung stellte sich Frau Hohlbaum vor und es wurde die 
erneute Bereitschaft zur Rechnungsprüfung von Herrn F. Werner bekannt gegeben. 

Zu Top 
8.2  1. Vorsitzender des Vereins: Herr Lutz Schmidt - einstimmig gewählt
8.3  2. Vorsitzender des Vereins: Herr Lothar Schlünz - einstimmig gewählt
8.4  Schatzmeisterin des Vereins: Frau Inge Caberletto - einstimmig gewählt
8.5  Schriftführerin des Vereins: Frau Margitta Fleischer - einstimmig gewählt
8.6  Rechnungsprüfer(in) des Vereins: 

Frau Ines Hohlbaum und Herr Falko Werner - einstimmig gewählt

Der Vorstand wurde laut Satzung für die nächsten zwei Jahre gewählt.
Der Mitgliederstand per 28.10.2010 beträgt 57 eingetragene Mitglieder

Zu Top 9
Der neu gewählte Vorstand bedankte sich für das erneute Vertrauen.
Herr Christiansen, stellte die Frage, wie der Vorstand sich die weitere Arbeit vorstelle. Vor 
allem ging es ihm darum, wie die Mitglieder des Vereins enger in die Arbeit  einbezogen 
werden könnten.
Herr L. Schmidt, wiedergewählter 1. Vorsitzender, erklärte den Mitgliedern, dass das Problem 
schon erkannt wurde. Es soll ein Arbeitsplan erstellt werden, der den Mitgliedern zugängig 
sein wird. Es wurde auch von den Mitgliedern die Bereitschaft erklärt, ihre Adressen unter-
einander bekannt zugeben. 
Wichtig ist es auch, die Homepage immer auf dem aktuellen Stand zu halten.
Herr Schlünz,  wiedergewählter  2. Vorsitzender,  stellte  den Antrag,  einen Rechtsanwalt  zu 
konsultieren, der die Frage des Haftungsproblems des Vorstandes hinsichtlich der Finanzen 
des Vereins überprüfen soll. Dem Antrag wurde entsprochen.
Zum Abschluss der Versammlung bedankte sich der Vorstand bei allen Sponsoren und den 
Mitgliedern  des  Fördervereins.  Der  1.  Vorsitzende,  Herr  L.  Schmidt,  verabschiedete  die 
Mitglieder.

Schönebeck, 28.10.2010

    gez. Margitta Fleischer        gez. Lutz Schmidt
________________________ __________________________________
Frau Fleischer; Schriftführerin Herr L. Schmidt; 1. Vorsitzender des FöV
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